

NETWORKS

Berikan Himbauan Kamtibmas, Kapolsek Bungku Barat Sambangi SMK 2 Ambunu

Patar Jup Jun - MOROWALI.NETWORKS.CO.ID

Sep 3, 2022 - 16:14



Tampak Serius, Para Pelajar SMK 2 Ambunu Mendengarkan himbauan Kapolsek Bungku Barat IPTU RADYANTO

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Kapolsek Bungku Barat, IPTU RADYANTO, didampingi Bhabinkamtibmas BRIPKA RUDY, menyambangi SMK 2 AMBUNU untuk memberikan Himbauan Kamtibmas Kepada guru-guru dan siswa-siswi, Sabtu pagi (03/09/2022).

Pada kesempatan itu, Kapolsek Bungku Barat IPTU RADYANTO menyampaikan ucapan terimakasih kepada Kepala sekolah dan guru-guru atas waktu yang diberikan untuk memberikan Himbauan Kamtibmas kepada Siswa-siswi SMK 2 AMBUNU.

"Terimakasih kepada ibu kepala sekolah dan seluruh dewan Guru atas waktu dan kesempatan yang diberikan pada saat ini," ucap Anto sapaan akrabnya.



Selanjutnya, Kapolsek Bungku Barat IPTU RADYANTO mengajak seluruh dewan guru dan para siswa-siswi untuk ikut Vaksinasi, serta sama-sama mencegah terjadinya kenakalan remaja dikalangan pelajar.

Selain itu, IPTU RADYANTO Memberikan semangat kepada semua siswa-siswi sebagai generasi bangsa agar tetap rajin belajar serta menjadi kebanggaan kedua Orang tuanya ketika berhasil dalam menuntut Ilmu.

"Jadi, kami himbau kepada seluruh siswa-siswi agar semangat dan rajin belajar. InsyaAllah Kelak kalian berhasil membuat kedua orangtuanya bangga," ujarnya.

Hal lain yang disampaikan, agar siswa-siswi tidak mengonsumsi minuman keras, obat-obatan terlarang yang dapat merusak kesehatan dalam tubuh dan pikiran pelajaran.

Kemudian, agar tertib dalam berlalu lintas, tidak melakukan balapan liar, tidak menggunakan knalpot bogar, dan selalu memakai helem SNI, yang kesemuanya demi keselamatan dalam berkendara.



Terakhir ditekankan agar siswa-siswi tidak melakukan perkelahian antara sesama pelajar maupun pelajaran lainnya serta bijak dan berhati hati menggunakan media sosial

Di akhir penyampaianya, Kapolsek Bungku Barat menghimbau kepada seluruh dewan guru dan siswa-siswi agar senantiasa terus meningkatkan keimanan dan ketakwaan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa serta tetap menjaga rasa toleransi dalam kebhinekaan.

"Yang terpenting agar kita selalu senantiasa terus meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa serta tetap menjaga rasa toleransi dalam kebhinekaan," himbuh mantan Kapolsek Bungku Utara itu.



Dalam giat tersebut Kepala Sekolah bersama para Guru, mengucapkan Terimakasih kepada Kapolsek, Atas waktunya dan kesempatan untuk memberikan Himbauan Kamtibmas kepada keluarga besar SMK 2 Ambunu.

Kegiatan dilaksanakan bertempat di SMK 2 Ambunu, berjalan aman dan lancar hingga selesai sekitar Pukul 09:10 Wita.

(PATAR JS)